



CHELBY REAL ESTATE  
CHELBY REAL ESTATE

3868 m<sup>2</sup>

Réf. LS18/2024

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs de la Croix des Gardes à Cannes, ce château d'exception datant de 1919, fut mis en lumière par Alfred Hitchcock pour son film 'la main au collet' avec Grace Kelly et Cary Grant. Offrant 16 suites de prestige, une salle de bal, pouvant accueillir plus de 200 personnes et bien d'autres lieux tenus secret. Ses 11 hectares de jardin florentin et sa piscine surplombant la méditerranée, vous plongent dans un véritable havre de paix et vous transporte hors du temps. Véritable joyaux de la Côte d'Azur, le Château de la Croix des Gardes est exclusivement proposé à la location ...

Nestled on the heights of the Croix des Gardes in Cannes, this exceptional castle dating from 1919 was highlighted by Alfred Hitchcock for his film 'la main au collet' with Grace Kelly and Cary Grant. Offering 16 prestigious suites, a ballroom that can accommodate more than 200 people and many other secret locations. Its 11 hectares of Florentine garden and its swimming pool overlooking the Mediterranean, immerse you in a true haven of peace and transport you out of time. A true jewel of the Côte d'Azur, the Château de la Croix des Gardes is exclusively offered for seasonal rental and for ...

## CHELBY REAL ESTATE

16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

